

Titel: zur Anpassung Garagennutzungsentgelt
Einreicher: Thomas Haack, Fraktion Bürger für Stralsund

Federführung: Fraktion Bürger für Stralsund	Datum: 09.10.2023
Bearbeiter: Haack, Thomas	

Einreicher: Herr Haack

Beratungsfolge	Termin	Aussprache: <input checked="" type="checkbox"/> Ja/ <input type="checkbox"/> Nein
Bürgerschaft	19.10.2023	

Anfrage:

1. Wieviel Anpassungen des Garagennutzungsentgeltes wurden bisher angekündigt?
2. Wieviel Widersprüche sind bisher eingegangen?
3. Warum gab es so viele Jahre keine Anpassungen und wem gehören die Garagen?

Begründung:

In den letzten Wochen wurden durch die Hansestadt diverse Anpassungen des Garagenentgeltes verschickt. Viele Jahre zuvor wurden die Entgelte nicht erhöht, so dass die jetzige Erhöhung sehr stark ist. Deshalb ist sehr interessant zu erfahren weshalb viele Jahre keine Erhöhung erfolgte und wie die Garagennutzer dieses aufnehmen.

Thomas Haack
Fraktion Bürger für Stralsund